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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Schierstein am 23. Februar 2017

Bericht der AG Hafen

Protokollnotiz Nr. 0018 

Berichtszeitraum 19.01.2017 – 23.02.2017

Aktivitäten der AG-Hafen:
Die für den 16.01.2017 geplante Ortsbegehung der beiden Hafenpromenaden musste 
kurzfristig weg. Krankheit und berufsbedingter Abwesenheit mehrerer AG-Mitglieder 
abgesagt werden.  

In wechselseitigen Telefonsprächen wurde als wichtigstes Thema festgehalten: Wie geht es 
weiter mit dem „Runden Tisch – Sauberkeit Schiersteiner Hafen“. Welche Ergebnisse bringt 
die für den 04. 11. 2016 abgesagte und nun für den 08.03.2017 geplante weitere Sitzung 
diese Gremiums.

Über die in den Protokollen vom 20.07.2016 und 07.09.2016 ausgewiesenen noch offenen 
Fragen explizit die Sauberkeit betreffend, wird Volker Dietz dort, als Vertreter der AG-Hafen, 
die nachfolgenden Punkte ansprechen: Hintergrund; Bisher konnten aus den zugesagten 
Finanzmitteln durchaus auch Reparaturen und Ergänzungen der Sitzgelegenheiten im 
Hafenumfeld vorgenommen werden: 

1. Können und wenn ja wieviel Mittel können aus dem vom OB zugesagten Topf von ca. 
10.000,- € für die Ergänzung von Fahrradständern im Bereich der Alten Promenade 
eingesetzt werden.

2. Können und wenn ja wieviel Mittel können aus dem vom OB zugesagten Topf von ca. 
10.000,- € für die Anschaffung von zusätzlichen Blumenkübeln im Bereich der Alten 
Promenade eingesetzt werden.

3. Können und wenn ja wieviel Mittel können aus dem vom OB zugesagten Topf von ca. 
10.000,- € für die Anschaffung von einigen Kinderspielgeräten im Bereich der Alten 
Promenade in unmittelbarer Nähe des Hans-Römer-Platzes eingesetzt werden.

4. Gibt es bereits Gespräche zwischen Stadt und EVIM zwecks Ankauf der Fläche auf 
der das Fahnenpodest steht, im Bereich der Dieter-Horschler Promenade.
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Bis zu ihrem nächsten turnusgemäßen Treffen am 23.03.2017 an dem die 
Ortsbegehung nachgeholt werden wird erhoffen sich die Mitglieder der AG-Hafen 
weitere Festlegungen und Aufgabenzuordnungen des „Runden Tisch“ um 
Doppelgleisigkeit zu vermeiden und natürlich möglichst viele Finanzmittel aus dem 
zugesagten Topf des OB für die Sauberkeit / Attraktivität des Hafenumfeldes zu 
nutzen.

Darüber hinaus verbleiben die bereits im letzten Bericht genannten punkte die sich in 
der Abarbeitung befinden.
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Verteiler:

1007 z. d. A.

Egert
Ortsvorsteher
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